



Ihr Spezialist für Trendfood & Feinkost



borchers group – der Ursprung

Die borchers group ist bekannt für die **Entwicklung und Vermarktung hochwertiger Lebensmittel** mit hoher Innovationskraft. Dabei treibt die Leidenschaft für beste Produkte das Team um die Unternehmer Martin Borchers, Ingo Jagels und Frank Tieskötter an.

Qualität und Lebensmittelsicherheit haben für uns oberste Priorität, was zahlreiche Auszeichnungen und Zertifizierungen bestätigen. So lassen wir uns beispielsweise jährlich nach dem höchsten Qualitätsstandard für Lebensmittelhändler - **IFS BROKER** - auditieren, um auch unabhängig die Güte unserer Arbeit prüfen zu lassen.

Wir verfügen über eine **europaweite Logistik** mit Plattformen in Modena/Italien und Barcelona/Spanien. In Deutschland haben wir Partnerschaften mit leistungsstarken Logistikunternehmen, die auch den Transport zu Ihren Lagern zuverlässig und schnell realisieren können.

Neben erstklassigen Produkten ist die wichtigste Säule für den gemeinsamen Erfolg **das richtige Verständnis von Partnerschaft und Zusammenarbeit**. Wir versuchen stets den Menschen in den Mittelpunkt unseres Handelns zu stellen und gehen fair, respektvoll und professionell mit unseren Kunden, Mitarbeitern und Lieferanten um.

Unser Ziel ist eine **Kette der Zufriedenheit** zu schaffen, vom Hersteller über den Handelspartner bis zum Endverbraucher. Dafür setzen wir täglich unsere ganze Erfahrung, Energie und Fachkompetenz ein.

Dafür stehen wir

Ingo Jagels - Martin Borchers - Frank Tieskötter

borchers group – the origin

borchers group is known for the **development and distribution of high quality food** in Germany and Austria. The passion for the best products is what drives the team around the entrepreneurs Martin Borchers, Ingo Jagels and Frank Tieskötter.

Quality and food safety are main priorities for us, which is proven by numerous awards and certifications. For example, we are audited annually according to the highest quality standard for food retailers - **IFS BROKER** - in order to have the quality of our work in terms of food safety, quality and legal compliance checked independently.

We possess a **Europe-wide logistics set-up** with corresponding platforms in Modena/Italy and Barcelona/Spain. In Germany, we have partnerships with high-performance logistic companies, who can also reliably and quickly realize the transport to your warehouse.

Besides our first-class products, the most important pillar for mutual success is **the right understanding of partnership and cooperation**. We continuously strive to put people at the center of our actions. Furthermore, we deal fairly, respectfully and professionally with our customers, employees and suppliers.

Our goal is to create a **chain of satisfaction**, from the manufacturer through the trading partner to the consumer. We use all of our experience, energy and expertise to do so on a daily basis.

That's what we stand for

Ingo Jagels - Martin Borchers - Frank Tieskötter



Superfood Pulver



Vielseitige Must-haves für Trendprodukte wie goldene Milch & Co. Die bunten Pulver überzeugen durch ihre reine Qualität und die vielen Inhaltsstoffe, mit denen sich im Handumdrehen frische Smoothies, frisch gepresste Säfte oder auch Müsli, Porridge, Quark und Joghurt ergänzen lassen.

Our versatile superfood powders can be used to create trend products such as golden milk, bowls & shakes. The colorful powders are convincing by their pure quality and good ingredients. They can be added to fresh smoothies, freshly squeezed juices or muesli, porridge and yogurt.



Zucker Alternativen



Für jeden Geschmack die richtige Süße: von kalorienfreien und zahnfreundlichen Süßungsmitteln über aromatische Flavour Drops und samtweichem Fruchtsirup bis zu locker-körnigen Spezialitäten mit verführerischem Aroma. Unsere Zuckeralternativen sind vielseitige Alleskönner!

The right sweetness for every taste: from calorie-free and tooth-friendly sweeteners to aromatic flavor drops and velvety soft fruit syrup to grained specialties with a seductive aroma. Our sugar alternatives are versatile all-rounders.



Kokos Produkte



Eine kleine Prise Exotik für noch mehr Geschmack! Kokos ist eine köstliche, aromatische Versuchung, die Sie begeistern wird. Denn ob zum Backen, Kochen oder in Smoothies & Snacks verarbeitet – Kokosprodukte bringen Spaß und zaubern Abwechslung auf den Tisch!

A little exotic pinch for even more taste! Our coconut products are delicious, aromatic temptations that will delight you. Whether for baking, cooking or processed into smoothies & snacks - coconut products bring fun and variety onto the table!



Spezial Mehle



Ob glutenfreier Ballaststoffbote oder pflanzliche Proteinbombe, vor allem aber abwechslungsreich und lecker. Unsere Spezialmehle sind eine tolle Alternative zu herkömmlichem Weizenmehl und bringen viele Verwendungsmöglichkeiten und guten Geschmack in Ihre Küche.

Our flour alternatives are not only gluten free, rich in fiber and vegetable protein, but above all versatile and delicious. These special flours are a great alternative to traditional wheat flour and bring a lot of variety and good taste into your kitchen.



Premium Öle



Jeder Tropfen ein Genuss! Ob zum Backen oder zum Verfeinern kalter Speisen, unsere Premium Öle überzeugen mit optimalen Produkteigenschaften. Auch zeitgemäße Rezeptideen rund um Bowls, Smoothies & Co. profitieren von unseren wertvollen Premium Ölen.

Whether for baking or the preparation of cold food, our organic premium oils convince with optimal product properties. Modern dishes like bowls or smoothies can also be refined with our premium oils. Enjoyment until the last drop is guaranteed.



Trend Foods



Alle, die mehr wollen, starten mit unserem exklusiven Superfood-Sortiment schwungvoll in den Tag. Ob als trendiges Monoprodukt oder knackige Mischung verfeinern sie Smoothies, Bowls oder Shakes oder verleihen eigenen Koch- und Backkreationen ein tolles Geschmackserlebnis.

All those who want more, start the day with our organic superfood assortment. Whether as a trendy mono product or as a crunchy mixture, they refine smoothies, bowls or shakes and transform your own cooking and baking creations into a great taste sensation.



borchers bff – eine starke Marke

Das **große Sortiment** unserer Marke borchers bff bietet dem internationalen Handel **Premium-Produkte für eine zeitgemäße Ernährung**, weitestgehend in gehobener Bio-Qualität. Aber auch konventionelle Produkte, in exklusiver Ausstattung, gehören zu unserem Portfolio.

Die herausragende Qualität der Lebensmittel steht für uns stets an erster Stelle, von der Rohware bis zum fertigen Produkt.

Erfahrung und **Wissen um die Bedürfnisse und Anforderungen** des Handels sowie die Wünsche der Endverbraucher, auch im Ausland, prägen unsere tägliche Arbeit. Die Entwicklung **globaler Trends** haben wir genau im Blick und erweitern unser Sortiment stetig um neue Produkte mit viel Potenzial.

Moderne Verpackungslösungen und eine innovative Sortimentsgestaltung stehen außerdem im Fokus unserer Bemühungen.

Unsere Stärken, die **Innovationskraft und das hohe Tempo** in der Umsetzung der Produktideen, ermöglichen uns, Kunden zielgruppengerechte Trendprodukte mit hoher Alleinstellung anzubieten.



borchers bff – a powerful brand

Our brand borchers bff offers a **large range of premium products for a varied diet**, most of them in high organic quality. But our portfolio also includes conventional products with an exclusive appearance.

The outstanding quality of food is always our top priority, from the raw material to the finished product.

The **experience and knowledge** regarding the trade requirements as well as the consumers' wishes are translated into our daily work. We keep a close eye on the development of global trends and are constantly expanding our range with new products with great potential.

Modern packaging solutions and an innovative design of the whole assortment remain at the focus of our efforts.

The strength of our brand lies in our strong **innovative drive and the fast pace regarding the implementation** of our product ideas. The named factors enable us to launch customized trend products which provide unique selling features.

A photograph showing four white ceramic bowls filled with different types of flour, arranged on a light-colored wooden surface. The top-left bowl contains a fine, white flour with a wooden spoon resting inside. The bottom-left bowl contains a similar fine white flour, also with a wooden spoon. The top-right bowl contains a medium-coarse, off-white flour. The bottom-right bowl contains a coarse, yellowish, clumpy flour, possibly cornmeal or chickpea flour, with a wooden spoon. A striped brown and white cloth is partially visible under the bowls. In the center of the image, there is a white square with a thin black border containing the text "Private Label".

**Private
Label**

Private Label – Produktideen für Sie

Sie sind von unseren Produkten begeistert und möchten Ihre eigene Marke mit neuen Ideen stärken? Wir unterstützen Sie gerne und arbeiten proaktiv mit Ihnen zusammen, wobei uns eine langfristige, vertrauensvolle Kooperation sehr am Herzen liegt.

Wir verfügen über **umfangreiche Erfahrungen in der Entwicklung** von Private Label Produkten. Die engen Beziehungen zu Rohwarenerzeugern aus der ganzen Welt erlauben uns zudem, auch internationale Spezialitäten in unserem Sortiment zu führen.

Unser **Netzwerk an leistungsstarken europäischen Produktionsunternehmen** gibt uns zusätzlich die Möglichkeit, sehr schnell und effektiv Produkte zu sourcen und leistungsfähig anzubieten.

Auf Wunsch bieten wir unseren Kunden Full Service an, der das komplette Produktmanagement umfasst:

- ✓ **Projektmanagement**
- ✓ **Verpackungsgestaltung & -druck**
- ✓ **Erstellung von Verkaufsmaterial**
- ✓ **Verkehrsfähigkeitsprüfung**
- ✓ **Abfüllung & termingerechte Auslieferung**



Private Label - we strengthen your brand

Are you enthusiastic about our product portfolio and want to strengthen your own brand with new ideas? We are happy to support you as a reliable partner and strive to cultivate long-term collaborative relationships.

We have **extensive experience in the development** of private label products. Moreover, the close relationships with producers of raw materials from all over the world allow us to also carry international specialties in our assortment.

Additionally, our **network of powerful European production companys** enables us to source and offer products in a fast and effective manner at a particularly attractive price-performance ratio.

On request, we offer our corporate customers full service, which includes the complete product management:

- ✓ **Project management**
- ✓ **Packging Design and printing**
- ✓ **Creation of sales material**
- ✓ **Marketability Check**
- ✓ **Production & delivery on time**

borchers fine food GmbH & Co. KG

Rosa-Luxemburg-Straße 3
28876 Oyten, Germany

www.borchers-group.de
info@borchers-group.de

T: +49 4207-66627-0
F: +49 4207-66627-188

DE-ÖKO-006